
 

    

 

質問：施工順序の変更・中止はあり得るか。 

回答：今後開催する仮換地の個別説明会で、皆様から合意を得られるようにし

たいと考えています。もし合意が得られなければ、今年度中をかけて根

気よく説明を行っていく予定です。合意して頂ければ、本日の説明通り

に工事が進んでいく予定となります。もし合意を得ることができなけれ

ば、変更の可能性や工事時期がずれ込む場合もあります。皆様との合意

形成次第と考えて頂ければと思います。 

 

質問：いつ頃工事が完了するのか。 

回答：市としては最短 10 年で出来ればと考えていますが、補償交渉の状況や

国からの交付金の協議調整を行いながら事業を進めていくこと、また、

皆様の合意が必要となるため、年数は変わってくる可能性があります。 

 

質問：安慶田小学校前の通学路が狭いので、子供たちの通学路を優先的に考え

て整備を行ってほしい。 

回答：小学校前の道路の安全性は、できるだけ考えていきたいと思います。安

慶田小学校線と安慶田中東線に 3ｍ幅の歩道を整備する予定であるため、

早めに整備できればと考えています。 
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